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par le manque de ressources finan-
cières et humaines, il sera important 
d’avoir des postes pastoraux attrayants 
qui comportent des tâches régionales.
Le comité remercie toutes celles et 
tous ceux qui s’engagent dans les 
groupes de travail et les commissions 
existants.  

  Thoune  

   Madlen Leuenberger
présidente 

Les séances du comité ainsi que les 
synodes de printemps et d’automne ont 
pu avoir lieu à nouveau normalement. 
Les confirmations pour la catéchèse 
spécialisée se sont déroulées sans 
restriction. Nous avons pu à nouveau 
proposer aux enfants qui suivent le 
catéchisme le camp «Timbuktu» et 
d’autres événements, tant à l’intérieur 
qu’à l’extérieur. Et ils en ont bien profité.
Au sein du service de consultation 
conjugale et familiale, les échanges, les 
présentations et les ateliers ont à nou-
veau pu avoir lieu dans les conditions 
habituelles. 
Le dimanche de l’arrondissement n’a 
pas pu avoir lieu. Toutes les paroisses 
ont dû rattraper les événements qui 
avaient été repoussés durant les deux 
dernières années. 
Le 29 novembre, les membres du 
comité ont été élus ou réélus pour la 
nouvelle législature.

Vous lisez ma dernière contribution au 
rapport d’activité. Je remercie toutes 
celles et tous ceux, anciens et nou-
veaux, qui collaborent au sein de notre 
arrondissement ecclésiastique.  

 
  Haut-Simmental-Saanen  

   Stefan Lobsiger
président

Après mon élection à la présidence 
de l’arrondissement ecclésiastique au 
printemps 2022, nous avons dû nous 
charger de la succession de notre 
conseiller conjugal et familial, Christian 
Weber, lors d’une séance extraordinaire 
le 4 août. 
Nous nous sommes aussi occupés 
de la démission de notre secrétaire 
Ruth Baumann pour la fin 2022, du 
départ de notre trésorière Linda 
Bieri-von Loh prévue pour l’assemblée 
du printemps 2023, de l’ordonnance 
sur les élections générales au Synode 
pour la législature 2022-2026, ainsi 
que de l’accompagnement de notre 
enseignante Irene Bieri, qui vise à des 
changements au sein de la fondation 
Alpenruhe.
Lors de la séance ordinaire du 1er sep-
tembre 2022, nous avons pu confirmer 
Brigitte Käser de Schönried pour 
succéder à Ruth Baumann, approuver 
le rapport de travail d’Irene Bieri ainsi 
que les procès-verbaux de la séance du 
comité et de l’assemblée de printemps, 

discuter du budget et définir les points 
à l’ordre du jour pour l’assemblée 
d’automne. 
Enfin, lors de la fête d’arrondissement 
du 16 octobre à Lauenen, nous avons 
pu annoncer qu’à partir du printemps 
2023, la fille de Brigitte Käser, Jasmin 
Käser, sera notre nouvelle trésorière.  

  Frutigen Bas-Simmental  

  Martin Graf
président

La réunion des paroisses a eu lieu à 
Spiez le 9 avril autour du thème «La 
sécurité dans le quotidien de l’Eglise». 
Après le discours de bienvenue 
prononcé par la paroisse de Spiez, un 
exposé liminaire a été donné par la 
police cantonale bernoise au sujet de 
la sécurité. Par la suite, les nombreuses 
personnes invitées des paroisses ont 
été réparties en groupes et se sont 
exercées à l’utilisation du défibrillateur. 
Elles ont fait la connaissance du Care 
Team du canton de Berne. Après le 
repas de midi au Solina, les travaux de 
groupe se sont poursuivis. La journée 
s’est terminée par un court moment 
de recueillement offert par la pasteure 
Susanna Schneider Rittiner.
Le synode d’arrondissement a eu lieu le 
28 avril à Kandersteg. Carsten Hayden, 
chargé du projet «Avenir de l’enseigne-
ment religieux» pour les Eglises réfor-
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Une manifestation «Etre Eglise ensemble» au cours de laquelle il fait bon vivre l’échange et la communauté.


